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美普达冰箱
5折优惠以旧换新
开展大幅让利酬宾
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法网李娜统治全场
1小时横扫胜出

巴黎当地时间5月28日，2011年赛季第二项大满贯赛

事法国网球公开赛进入了第七个比赛日。在苏珊·朗格伦

球场率先结束的一场女单第三轮焦点战中，排名赛会第6

种子的金花一姐李娜，全场未给罗马尼亚美少女科斯蒂亚

任何可能爆冷的机会，最终仅仅耗时61分钟就直落两盘以

总比分6：2/6：2实现横扫，继2009年之后第二次打入法网

16强。接下来争夺八强席位的第四轮比赛，李娜的对手将

是本次被列为夺冠大热的捷克天才少女科维托娃。

火箭敲定新主帅
即将签约麦克海尔

北京时间5月28日，进行多日的火箭选帅现在终于

尘埃落定，火箭将和凯文·麦克海尔签下为期四年的合

约，其中最后一年为球队选项。

在一个月的选帅过程之后，火箭终于从最终的三名

候选人中选出了他们的新任主帅，那就是麦克海尔。在当

地时间周三与火箭老板亚历山大会谈之后，麦克海尔终于

全部完成了他的面试，从而击败了小牛助教凯西和凯尔特

人助教弗兰克，入主休斯顿。

“金满贯”，是我最终的目标
本报记者专访世界冠军王皓

星报南通专电 特派记者 江锐

在刚刚结束的荷兰鹿特丹世乒赛上，卫冕冠军王皓尽管杀进了决赛，但在决

赛中惜败于队友张继科，卫冕失败。不过，昨晚在接受记者采访时，王皓表示世

乒赛只是“练兵场”，他的目标是在明年的奥运会实现“金满贯”。

关键词卫冕失败

记者：鹿特丹世乒赛在决赛中惜败于队友张继科，卫

冕失败，是不是觉得有些遗憾？

王皓：这次比赛，肯定还是满意的，打到这个程度已

经很满意了。我的目标不是世乒赛，更多是明年的奥运

会。就算这次拿了，大家会问我明年奥运会怎么弄，如果

不拿，他们还是会问明年怎么办。奥运资格基本没有问

题了，在打之前就知道，如果不输给外国人基本就没问

题。不过此次小将的发挥还是让我感觉紧迫，现在的年

轻队员成长很快，冲击得很厉害，经过这次比赛，也让我

更重视了。

关键词始料未及

记者：世乒赛决赛前出现了一点意外，是不是让你有

些始料未及？

王皓：这次世乒赛，自己遭遇到很多客观因素，让

自己始料未及。但也是从这些波折中，自己得到了很

多锻炼，这次世乒赛，一直要求自己当做奥运会去比

一路走来都相对顺利，也做了更细致的准备，但是决

赛前我的球拍已经通过检测了，但是上场前 10 分钟被

撕开了。我在以前什么样的情况都已经做好准备，但

唯独没想到检测球板的官员把球板撕开了，这是没想

到的。

关键词奥运练兵

记者：新赛季乒超联赛就要开打了，今年联赛有什么

目标吗？

王皓：去年球队夺得了亚军，作为八一熔盛重工队的

一名老队员，肯定会全力以赴带领球队取得更好的成

绩。不过，我的主要目标是明年的奥运会，所以今年无论

是联赛，还是公开赛什么的，都是作为奥运会的“练兵

场”。虽然联赛也至关重要，保持自己的状态是一方面，

不过离奥运会最终目标还要差一点。

关键词实现满贯
记者：现在世界上几乎所有大赛的冠军你都拿

到了，独缺一个奥运会冠军。如果拿到奥运会冠

军，你就实现了“金满贯”。

王皓：无论是世界大赛、亚洲大赛，还是国内比

赛，所有的亚军我都拿到过，可以说是“金满亚”。

至于“金满贯”，则少了一个奥运会冠军，现在这个

动力已经摆在我面前了。我会全力以赴去实现这

个愿望。

他们怎么看“孔令辉醉打保安”

乒羽负责人乒羽负责人：：具体处罚不好说具体处罚不好说
星报南通专电 特派记者 江锐

作为国家乒乓球队女队教练的孔令辉，27日凌晨酒后与北京朝阳区环球金融大厦保安发生冲突，虽然事

后朝阳呼家楼警方介入平息了事态，但仍然引起大家的关注。昨晚在乒超联赛开幕前的新闻发布会上,乒羽中

心乒乓二部部长卿尚林向记者表示“不好说”,而国家乒乓球队和国家乒羽运动管理中心对此事均暂无表态。

5月27日凌晨3时许，在位于北京市朝阳区东三环附近的环球金融大厦渣打银

行门前，孔令辉酒后与一名年轻保安发生口角，接着双方发生肢体冲突，保安自称被

孔令辉打伤并报警。几分钟后，呼家楼派出所的民警赶到现场，将双方带回派出所

接受调查。知情者称，在被打的保安被送到北京朝阳医院救治的同时，孔令辉拨通

了国乒男队主教练刘国梁的电话。当日凌晨4时30分许，刘国梁急匆匆赶到派出

所。随后，双方经过调解达成和解。对孔令辉具体的赔偿金额，警方未给予透露。

环球金融中心保安部门负责人表示，值班的保安是按规定查问夜间出入大厦人

员的证件，动作和语言都规范，当时保安去查问孔令辉的证件、门卡等，孔令辉无法

出示，强行进入大厦，保安阻拦，双方才发生争执。

事件：孔令辉酒后打保安

在昨晚新赛季乒超联赛开幕前的新闻发布会上，记者试图向就此事求证国家乒

羽运动管理中心，但该中心官员根本没有出现。到场的只有主管乒超联赛的乒羽中

心乒乓二部部长卿尚林，他在接受记者采访时表示，由于最近一直忙于乒超联赛开

幕式的工作，他也是从网上看到这件事的，不过他相信事件会有一个最终结果，由于

他不是孔令辉的主管领导，具体什么处罚也不好说。其实，从事件看，如果是一个普

通人，那很正常，正是作为名人的孔令辉才会受到如此关注。

三年前也因为“醉酒事件”受罚的世界冠军王皓，在被记者问到对这件事的看法

时，王皓不好意思地一笑：这都是过去的事情了。作为一个年轻人，在某些时候不冲

动是不可能的。至于事件的真实情况，方方面面都说不清。出了这样的事情，人家

都会去指责孔令辉，而去同情那个保安的。

众说：是名人才会受关注
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